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幹　事　報　告

米山奨学生

門　  源 　 君
『私の留学ストーリー』 『越前和紙で作る桜の花』

日本和紙クラフト協会・フラワーデザイナー

五十嵐  純子   様
「まちづくり福井」社長

松  尾   大  輔   様
『未定』

酒井　雅憲　会長
　みなさんこんにち
は。先週、男子バレー
とラグビーの応援を
お願いしましたが、バ
レーはめでたくパリ

五輪枠を獲得しました。ありがとうございまし
た。何故、オリンピック予選を応援しているかと
申しますと、実は来年の7月26日から8月11日
まで開催されますパリオリンピックを見に行こ
うと計画しておりまして、日本のチームができる
だけたくさん出場を決めてくれたらいいなーと
思い、応援しているわけです。
　パリでは、金が期待される野球やソフトボー
ルは行われませんけれども、逆に新たな種目と
してブレイキンという種目、ヒップホップブレイ
クダンスの競技が採用されています。この競技
は男女ともにメダル有力候補が出場しますの
で期待するところですし、その他、スケボースト
リートやサーフィン、クライミング等でもメダル

会　長　の　時　間

増永　英彦　幹事
○ロータリークラブ危機管理対策について（承認） 
　当地区内で米山奨学生に対するハラスメント事由が発生しており、当クラブとしても何らか
の対策が必要と感じます。例会において全会員に、地区のハラスメント対策資料を周知説明、
注意喚起を行うこととし、当クラブのHPにもハラスメント危機管理対策資料を掲載します。
○鯖江RAC人頭分担金クラブ分担金の支払について（継続審議）

　現状、会員が1人であり今後のあり方について、瀧ヶ花鯖江RAC会長に存続か閉会の意思確認を行うこと。親会として
は、安易に閉じるより存続させる方向で一致。また、支払い等のことで瀧ヶ花鯖江RAC会長の同意が得られれば、会計・
資産等は当クラブ事務局で預かり管理することとします。
○協議確認事項として、11/24夜間例会実施について。
　この夜間例会は、会員増強委員会発案の入会予定者等を、例会にお招きして体験していただくことを主たる目的とし
ており、通常の例会を招待者に参加しやすいよう時間のみ夜間に変更して実施致します。
1.今後の予定について
　次週10/20例会は、卓話の時間で「越前和紙で作る桜の花」と題して皆様に花作り作業をして頂きます。簡単な作業
だそうですが、老眼鏡が必要な方は各自お持ち下さいますようお願い致します。

獲得が期待されています。
　あれこれ、競技日程や開催場所をいろいろと調べている所ですが、東京オリンピックから史上初の3年間隔での開
催、そして、パリとしてはなんと100年ぶりの開催ということもあり、かなり熱のこもった開催になると思われます。パリ
からタヒチまで、中心地と地方のヴェルサイユ宮殿など歴史的な場所を含む41会場で、32競技329種目が行われま
す。そして、パリオリンピックの超目玉は、何といっても開会式です。皆さんご存知でしょうか？どこでおこなわれるかご
存知の方いらっしゃいますか。オリンピック史上、初めてスタジアム以外で開催される予定です。世界各国から集まっ
た10,500人のオリンピック選手たちが、約160隻の船でユネスコ世界遺産に登録されたセーヌ川を６㎞にわたり船
で入場行進するという、革新的で壮大なパレードとなるそうです。ノートルダム大聖堂、ルーヴル美術館、エッフェル塔、
オルセー美術館などを眺めながら、サーカス、ダンス、演劇、音楽、そしてスポーツが融合した夢のスペクタクルの舞台
となるわけですので、パリを象徴するモニュメントとともに、想像を超える素晴らしい空間になること間違いなしです。
最後にオリンピック開催時期にパリに滞在したくなる5つの理由をご紹介します。
1 ‒ パリの中心部で競技が行われる感動
　シャンゼリゼ通りが巨大な自転車競技場に。セーヌ川、エッフェル塔の下がトライアスロン競技会場。
2 - 革新的で、サステナブルで、思いやりのあるオリンピック
　例えばパリでは、既存のインフラ、伝統的な建物を最大限に活用し、地域住民が本当に必要とする最低限の施設だ
けを建設する。また、二酸化炭素の排出を補い、特に輸送、食品、エネルギーの分野で環境に優しい取り組みを行う。
3 - フランス各地でも開催される
　パリが注目される一方で、フランス本土の至る所やタヒチや海外領土でも競技会場が設けられる。
4 - 参加型のオリンピック
　オリンピック史上初の試みとして、抽選で一般参加者を対象としたマラソンや、自転車ロードロードレースを開催。
5 - パリの新たな魅力を発見できるまたとない機会
　大会を取り巻く雰囲気やセレモニーは多くの観光客にも開かれたかたちとなり普段見られないパリを発見できる。
※とにかく、2024年のパリオリンピックは、興奮と熱狂の中でパリの魅力を発見できるまたとない機会ですので、みな
さん是非パリへ行きましょう。
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酒井　雅憲　会員
吉田　俊博　会員
小淵　洋治　会員
梅田　吉臣　会員
増永　英彦　会員
幸道　森市　会員
笹尾　昌敬　会員
大橋　良史　会員

にこにこＢＯＸ報告

卓話に期待して

ちょっといい事がありました。早退します

門源君ようこそ鯖江へ

門源君の卓話楽しみです。

いつもありがとうございます。

米山にご協力ありがとうございます。窪田健さんの顔見れてうれしいです。

門源君の卓話に期待して！

門源君卓話がんばって下さい

齋藤 多久馬   会員
佐野　直美　会員
園　　幸雄　会員
酒井　芳則　会員
窪田　健一　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員
野呂　和夫　会員
山崎　隆弘　会員

門源様の卓話に期待して

窪田さんのお顔見れとてもとても嬉しいです。昼夜の寒暖差があります。皆様ご自愛下さい

小淵さんに続けて

門源君の卓話を楽しみにしています。（秋ですね）

お久しぶりです。ロータリアンの仲間の顔が見れ嬉しいです。門源君卓話期待してます。

門源君の卓話に期待して！

門源君の卓話を楽しみに

門源さんの卓話を期待して

ニコニコ箱発表
佐野　直美
ニコニコ委員長

卓　話 テーマ

卓話者紹介　大橋　良史　カウンセラー
　当クラブでは、門源君をお世話クラブといたしまし
て、本日が最初で3ヶ所のクラブを卓話に参ります。私
はカウンセラーとして、門源君について少し話します。
中国大連市出身、10月誕生26歳になります。福井県
立大学生 物資源学部・創造農学科 あわらキャンパ

スにて学んでいます。卒業後は日本で働きたいそうです。また、数年前からお
付き合いしている方がおられ、今月婚約されました。会長より、花束贈呈しま
す。ご婚約おめでとうございます。「恭喜你ｲ　婚約！」「太好了！愿你幸福！」

卓　話　門　源　米山奨学生
テーマ　『私の留学ストーリー』
　自己紹介を致します。名前は、門源（もん げん）
と言います。かどとみなもとの漢字でモンゲンと呼
びます。今年26歳（1997.10.2生）です。今月誕生
日を迎えました。

　所属は二つで、一つは大学四年生で、野菜園芸研究室の一員です、もう
一つはロータリー米山奨学生でございます。今年は来日の七年目で、留
学生として七年間過ごしました。最初は、早稲田EDU日本語学校 横浜校
日本語学校で一年半、続いて早稲田EDU日本語学校 横浜校に一年間通
いました。そして今は公立大学法人 福井県立大学に通っています。
　続いて今通っている大学の成績を報告いたします。いつも親に成績を
報告していますので、皆さんにも伝えます。単位は、後10単位取れば卒業
できます。その10単位は卒論だけです。ほとんどの授業は二年生のうちに
終了しましたので、三年生になってから研究室の活動を中心として活躍し
ました。これから研究の結果を基づいて論文を書きます、充実な大学生
活が終わって、社会人になります。
　成績をまとめますと、優：55単位・良：5単位・可：2単位・不可：0単位で
す。優秀な学生だといつも言われています。(笑)
　卒論は、野菜園芸研究室で『大豆（枝豆）』の研究です。大豆とエダマメ
は一緒なものですが、生育段階に分けて違う商品になりますので、エダマ
メ品種と大豆品種を分別で育てられています。エダマメは野菜として栽培
されるもので、所得は大豆より高いですが、大豆は重要な作物として地元
で自給率を上げることを目指しています。特に福井県の気候に合った大
豆の品種選定と作型構築：枝豆は収穫時期により価格は変動するが収益
性が高いです。また、豆の完熟を待たず収穫するため、栽培期間は短く済
み、故に年間の栽培可能期間は長くとれます。
　枝豆を含めると、県内大豆の経済的栽培期間はどれだけ拡張するか？
に注目して⇒何をする？：福井県下でいつ播種すればいつ開花・結実する
？逆に希望した期間に開花・結期を迎えるにはいつ播種する？⇒これらを
推定するツール構築およびその法論を検討しました。⇒次に播種日・収
穫期・収量・品質といった作型決定要素のいずれかを指定することで、他
方を推定可能なツール構築へつなげます。⇒何ができるようになる？
◇最も収量・収益性の高い作期および品種の選定。
◇単作での最適作型にとらわれず、近年の気候変動や突発的な気象の
　リスクヘッジとして、枝豆二期作や大豆・枝豆二毛作、間作をも含む多
　様な大豆作型の構築および品種選定を効率的に進められる。

◇新たな育種目標の設定等です。
　私が日本に来て最初に入った学校は、川崎市にある、『早稲田EDU日
本語学校』で外国人留学生が200人くらいいました。そこで日本語の勉強
と生活の独立を習いました。日本語授業は平日のみで午前と午後を班分
けされます。12の班のうち最初は9班でしたが、頑張って勉強して卒業す
るころには２班まで上りました。学校には喫煙所があって、悪い学生がた
くさん集まってきて先生たちと一緒に喫煙していました。隣は駐輪場で、
私はチャリ（自転車）で通っていました。羽田空港のターミナルでバイトを
しました。日本へ来たときナゲット等好きな食べ物を１ヶ月ぐらいそれば
かり食べていました。さすがに飽きて、炒め物と野菜とご飯等のヘルシー
メニューを友達が奢ってくれて嬉しかったです。
　次に、『東京国際ビジネスカレッジ難関大学進学コース（理科）』に行き
ました。クラスメイトは韓国人1人以外は全員中国人でした。『ビジネスマ
ナー』という授業は、スーツで登校します。その時のバイトはコンビニでお
かずを作る夜勤です。1人で作業し、下水の掃除もします。専門学校の学
費は年間80万円でした。この仕事を頑張って稼ぎました。そして、自転車
で配達の仕事も並行して行いました。留学生には散髪代が高いので、バ
リカンを買って自分で散髪しました。そこで彼女と知り合いました。
　2020年から今まで、福井県立大学あわらキャンパスに通いました。美
しいキャンパス・素晴らしい環境でのんびりと大学生活を送りました。私
は永平寺町に住んでいますが、永平寺町からあわらまで通学バスがあっ
てとても助かり、2年生までバスを利用していました。あわらキャンパスに
は果樹園、水田、畑、温室などいっぱいあります。皆さんもチャンスがあっ
たら是非あわらキャンパスをのぞいてみてください。
　３年生の時免許と中古車をもらいました。車で出かけて１人でバスケ
ットをして楽しんでいます。福井の雪は怖いですが、
雪だるまを彼女と作ったり、スキージャムで初めて
スノボーをしたり楽しかったです。ドローンで写真
を撮って3Dモデルを作ったり、雑草の生育分布を
調べたりして、いろんな体験をさせていただいてい
ます。福井に来て良かったです。

笹尾　昌敬　青少年奉仕委員長
　9月23日開催の地区青少年担当者会議の報告
をいたします。今回の会議の大きなテーマの一つ
が、ハラスメント対策です。
　中村青少年奉仕委員長の発言で、青少年が参
加する事業は全て青少年奉仕活動として扱い、ハ

ラスメントの事例が発生した場合は、「ロータリー青少年保護の手引き」
と「ハラスメントに対する危機管理」の2冊のパンフレットに沿って対応
するようにとの事でした。
　この２冊のマニュアルは2650地区のホームページで公開されていま
すが、会員の皆様に簡単に入手できるよう鯖江クラブのホームページに
も掲載いたします。会員の皆様におかれましては、必ず１回は内容に目
を通していただきたいと思います。

米山奨学生

門　  源 　 君 『私の留学ストーリー』

委　員　会　報　告


